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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ゲイリー  C.K.  ホァン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　渡辺  治夫  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　澤⽥田  君雄

【会 　⻑⾧長】齋藤 　永  
【副会⻑⾧長】太⽥田 　忠  
【幹 　事】⼤大川  久弥  
【副幹事】櫻井  康⼆二  
【会場監督】⼩小嶋  章司

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年3⽉月24⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：櫻井  康⼆二    副幹事

✴会員誕⽣生⽇日  
辻村   彰秀さん…お誕⽣生⽇日のお祝いありがとうございます。3⽉月
22⽇日で55才になります。  
✴その他  
鈴鈴⽊木   友徳さん…みずほ証券さんより、メンバーが復復活されまし
た。うれしい限りです。  
鈴鈴⽊木⻯竜哉さんよろしくお願いします。P.S株がもっと上がります
ように。  
清 　 康夫さん…会社の廻りにラッパ⽔水仙がたくさん咲き始め、
やっと春が来た感じがします。渓流流釣り、野菜造りと忙しくな
りそうです。②13⽇日、泉中学校の卒業式に招かれて⾏行行って来ま
した。泉中学・東富⽔水⼩小・富⽔水⼩小、3校の校⻑⾧長先⽣生OB会泉親会
の会⻑⾧長を⻑⾧長年年していますので。  
太⽥田 　 忠さん…本⽇日⼊入会の鈴鈴⽊木さんをよろしくお願い致しま
す。  
⼩小嶋   章司さん…みずほ⽀支店⻑⾧長、鈴鈴⽊木⻯竜哉さんご⼊入会おめでとう
ございます。わからないことがあったら何でも聞いて下さい。  
齋藤 　永さん…2週お休みして申し訳ございません。新会員の鈴鈴
⽊木さんをよろしくお願いします。

【今後の例例会・卓話スケジュール】   

3⽉月31⽇日（⽕火）休会  

4⽉月7⽇日（⽕火）創⽴立立記念念例例会  
 　場所：報徳⼆二宮神社 　報徳会館  
 　会費：無料料  
 　受付：16：30〜～17：00  
 　例例会：17：00〜～18：00  
 　 　 　「過去の周年年⾏行行事を振り返り、40周年年を考える」  
 　懇親会：18：00〜～20：00「ジャズライブ」  

4⽉月14⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：会員増強委員会  
 　「卓話：新会員⾃自⼰己紹介／  
 　 　 　 　 　岩橋会員・⼀一⼨寸⽊木会員・仲会員」 　  

4⽉月21⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　「卓話：クラブ協議会」  

4⽉月28⽇日（⽕火）休会  

5⽉月5⽇日（⽕火）休⽇日  

5⽉月12⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：会員増強委員会  
 　「卓話：新会員⾃自⼰己紹介／  
 　 　 　 　 　⽯石坂会員・⾅臼井会員・鈴鈴⽊木会員」 　  

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～
13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⼤大川  久弥  
編集⻑⾧長：  ⼤大川 　誠  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：杉崎  勝成・須藤  公司

杉本  博愛 　委員  

ニコニコ箱 累計 目標

3月17日分 12,000 928,615 1,300,000

ロータリーに輝きを 
LIGHT UP ROTARY

会員数：49名

❖ ニコニコ箱

12:30   開会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「それでこそロータリー」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  

13:00 担当：研修委員会 　⽯石崎委員⻑⾧長･⼩小嶋委員  
卓話：⽯石﨑委員⻑⾧長「ロータリーの親善とは」  
 　 　 　⼩小嶋委員      「会員維持・退会防⽌止」 　  

13:30 閉会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長

例例会報告：2015年年3⽉月17  ⽇日（晴れ） 　第1882回 　通常例例会
■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2015年年3⽉月-‐‑‒  

‣25⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　休会  
‣26⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  17:30 　  
 　 　 　 　｢卓話:クラブフォーラム｣  

‣27⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　      ⾜足柄 　おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：会⻑⾧長エレクト河野英次会員／PETSを終えて」

‣30⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　移動例例会（お花⾒見見）18：00  
 　 　 　 　 　 　 　 　 　会員親睦会（すずひろ） 　 　 　  
‣31⽇日(⽕火)  箱根 　夜間例例会：湯本富⼠士屋ホテル 　18：00  

-‐‑‒2015年年4⽉月-‐‑‒  

‣1⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　観桜夜間例例会 　 　 　  
‣2⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12：30 　  
 　 　 　 　｢卓話:更更⽣生保護法⼈人  報徳厚⽣生寮寮施設⻑⾧長/⽥田上俊様｣  

‣3⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　      ⾜足柄 　おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：担当委員会/現場監督」  
‣6⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:-‐‑‒⼩小⽥田原の城と緑を考える-‐‑‒会⻑⾧長 　  
 　 　 　 　 　⽥田代道哉様/⼩小⽥田原の地名について｣  

‣7⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：｣  

‣8⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
                        ｢卓話:江成会員/贈与税および職業奉仕について」 　 　 　  

‣10⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　      ⾜足柄 　おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：クラブ協議会/奉仕プロジェクト」  

‣12⽇日(⽇日)  ⼩小⽥田原中 　35周年年記念念式典：湯本富⼠士屋ホテル  
‣13⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:クラブフォーラム/広報｣

MEMO

本日の例会：通常例会（第1883回）

❖ 会員誕⽣生⽇日

辻村 　彰秀さん（3⽉月22⽇日）

❖ 新会員⼊入会式
鈴鈴⽊木  ⻯竜哉さん  
昭和39年年1⽉月19⽇日⽣生  
みずほ証券株式会社  
⼩小⽥田原⽀支店  ⽀支店⻑⾧長

（続き）最後は、姉妹地区について、次年年度度から韓国の済州島
（チェジュ島）にある、3662地区クラブ数が60ある地区と次年年
度度から姉妹地区になるという事です。当2780地区の⼈人⼝口は約
400万います。その中でRCの会員が約2.300⼈人います。  
それに対して韓国の済州島（チェジュ島）の⼈人⼝口は約60万いま
す。そしてロ－タリ－の会員がなんと3.000⼈人以上いるといって
おりました。当地区は1.740⼈人に⼀一⼈人に対して韓国の済州島
（チェジュ島）は200⼈人に⼀一⼈人という計算になります。先ほども
⾔言いましたが、韓国が会員の増加率率率が第2位というのもこの数字
からも良良く解りました。今回も、韓国から次年年度度のガバナ－・
ガバナ－補佐等4名が来られ、翌⽇日、姉妹締結の調印式を⾏行行うと
いう事です。  
 　最後になりますが、今回のPETSで⼀一⼈人の⽋欠席者がおりまし
た。歴代の会⻑⾧長さんはご存知だと思いますが、その⽋欠席した⼀一
⼈人のために、今回と同じプログラムの内容をその⼀一⼈人のために
地区から同じメンバ－を集めて⾏行行うそです。ちなみに、去年年は3
名⽋欠席者がいて、3回同じプログラムをおこなったそうです。  
それほど重要な研修セミナ－なので、このセミナ－を受講しな
いと、会⻑⾧長の資格が与えられないという事でした。  
私も参加して、⼤大変でしたが、次年年度度会⻑⾧長としての⾃自覚が少
し、芽⽣生えてきたような気がいたしました。  
これをもってPETSの報告といたします。

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


 　  

例例会報告：2015年年3⽉月17⽇日（晴れ） 　第1882回 　通常例例会  
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年3⽉月17⽇日 　12：30〜～13：30
❖ 会⻑⾧長挨拶

【⽋欠席者】11名  
 　 　菊池  義雄、⼀一⼨寸⽊木  芳⾏行行、⽯石崎 　孝、杉崎  勝成、  
 　 　上⽥田  博和、⽯石内  正彦、荻野  善明、⽊木村  啓滋、  
 　 　志澤  昌彦、⼀一⼨寸⽊木  信雄、岩橋  武⼦子  
【今回MU】2名  
 　 　⽯石崎 　孝  （3/16 　AG会議）  
 　 　杉崎  勝成（3/5 　⽶米⼭山）  
【前回MU】1名増加  
 　 　⽯石崎 　孝（3/11 　PETS）  
【前々回MU】増加なし

⼩小川  和夫 　委員⻑⾧長  
❖ 出席報告

齋藤 　永 　会⻑⾧長 　  
公務で2週連続お休みしてしまい申し訳ありませ
んでした。その間太⽥田副会⻑⾧長が挨拶を⾏行行ってくだ
さりありがとうございました。昨⽇日で松⽥田の桜ま
つりは終わりましたが今も満開です。お時間があ
る⽅方はご覧になってみてください。議会も先週で
全て終了了いたしました。まだ最中の所もあり予算

の時期で⼤大変でしょうが、どうぞ頑張ってください。  
2/28に⼩小⽥田原・済州島少年年サッカー⼤大会に参加してきました。
⼩小⽥田原地区で開催されるサッカーとバドミントンの国際⼤大会で
す。城北北ロータリーの寄附に対するお礼もいただきました。
サッカー繋がりで⾔言うと、Jリーグも開幕いたしました。初戦3/
7我々の地区のベルマーレとレッズの試合をBMWスタジアムで
観戦しました。最終的には負けてしまいましたが、これから
サッカー熱はどんどん上がってくると思います。私は年年間シー
トを持っていますのでサッカー好きな⼈人は声をかけてくださ
い。  
今⽉月はお別れの季節です。卒業式など続いてお忙しい⽅方も多い
でしょう。来⽉月には迎え⼊入れの季節となります。我がクラブで
もお辞めになる⽅方もいれば、また新しく鈴鈴⽊木さんが⼊入会してく
ださいました。50名弱のクラブですが諸先輩⽅方や周りの⽅方に
⾊色々なことを聞いて早く馴染んで、クラブの先頭になっていた
だけるように願っています。  
今⽇日は⽊木村エレクトがPETS報告をしてくれます。覚えることが
⼭山のようにある⻑⾧長い研修お疲れ様でした。報告をよろしくお願
いいたします。

❖卓話

⼤大川  久弥 　幹事  
1)本⽇日⼊入会されました鈴鈴⽊木⻯竜哉会員の所属委員会
は、会場監督と⻘青少年年奉仕委員会になりましたの
で、委員⻑⾧長さんにはご指導の程宜しくお願い致し
ます。５⼈人グループは⻄西さんがリーダーのグルー
プに所属して頂きます。  
2)残念念なお知らせですが、⼀一⼨寸⽊木信雄会員より3

⽉月末⽇日付での退会届が提出され、本⽇日の持ち回り理理事会に
於いて承認されました。またお仕事の⽅方が落落ち着きました
ら再⼊入会をお待ちしております。

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

3⽉月17⽇日 49(46) 35 2 80.43%

3⽉月10⽇日 48(45) 35 1 82.22%

3⽉月3⽇日 48(44) 35 1 81.82%

❖幹事報告

3番⽬目は寄付の理理解をお願いしたい  
R財団に⼀一⼈人 　200ドル以上の寄付、⽶米⼭山記念念奨学事業に 　⼀一⼈人 　
2万円以上の寄付、ポリオ撲滅活動  ⼀一⼈人 　40ドル以上の寄付、  
ベネファクタ－  1クラブ1名以上（1⼈人1.000ドル）50名以上＝2
名、これらの寄付を⾏行行う場合は、担当委員会はクラブ会員に必
ず説明をしてから寄付を受けてほしい。  
4番⽬目は会員増強を10パ－セントに  
2780地区のクラブの平均会員数は37名ということです。  
1クラブ3〜～4名の増強となり、その気になれば必ず達成できると
いうことです。また、会員増強の⽬目的または意味として本来
は、ロ－タリ－の精神をもっと多くの⼈人に広め、奉仕を通じて
困っている⼈人達に⼿手を差し伸べよう 　という考えだったと思い
ます。しかし、今は、会員減少により、予算が不不⾜足し活動に⽀支
障をきたすので、予算確保のために増強に⼒力力を⼊入れていると
いった傾向にあるという事です。予算が不不⾜足すれば活動に⽀支障
をきたすのは当たり前ですが、⽬目的のバランスが本来の趣旨か
ら少しずれ会員増強の意味を今⼀一度度考えてみましょうという事
です。  
5番⽬目は中核的価値観を出席や参加を多くして学ぼう  
この中核的価値観とは、例例えば、例例会・IM・地区委員会・地区
セミナ－・地区⼤大会国際⼤大会のことです。これらの⾏行行事に出席
するということは、義務ではなく権利利であると。そしてそこで
学んだ多くの事は、⾃自分の⼈人⽣生やロ－タリ－に必ず役に⽴立立つと
いうことですので、積極的に参加してくださいという事です。  
6番⽬目はオンラインツ－ルの利利⽤用促進  
MY  ROTARYへのアカウント登録を、会員の50％以上を⽬目指し
てください。良良く分かりませんが、インタ－ネット上にMY  
ROTARYというものがあり、それに登録してロ－タリ－の情報
を閲覧して知識識を広めて下さい。  
7番⽬目は特別⽉月刊の⼤大幅な変更更をご理理解ください。  
次年年度度からの新しい⽉月刊の内容は  
「経済と地域社会の発展⽉月刊」「疫病予防と治療療⽉月刊」  
「平和と紛争予防⽉月刊」「⽔水と衛⽣生⽉月刊」「⺟母⼦子と健康⽉月刊」
「⻘青少年年奉仕⽉月刊」等が新しく追加されましたので、⽉月刊に  
関連した事柄をなるべく実践して下さい。  
次に基調講演について（元気なクラブをつくるために）  
まず、会員数の減少の推移について話があり、世界全体から⾒見見
れば、会員数は去年年111万8500⼈人から今年年は122万9200⼈人と約
10万⼈人増加しているそうです。しかし、⽇日本を⾒見見ると、現在34
地区2293クラブあり、ピ－ク時の1997年年の13万⼈人の会員数か
ら毎年年減少を続け、現在86.467⼈人まで減っているそうです。  
2003年年〜～2013年年までの10年年間で減少した国のトップはアメリ
カの58.500⼈人⽇日本は第2位の23.300⼈人ですが、パ－セント  
でいうと⽇日本は21パ－セントで1位という事です。逆に増加して
いる国の上位はインド・韓国・ドイツ・台湾等があります。中
でも当地区は⼊入会5年年以下の会員数が全体の53％を占めており、
また中間層が少なく、若若い会員か⾼高齢の会員と2極化の進む傾向
が出ているという事です。また、⼥女女性会員は4パ－セントです。  
 　また、今現在のロ－タリ－の課題としてロ－タリ－は難しい
事柄が多すぎると。様は、使われている⽤用語もまた、助成⾦金金を
もらう申請も何かと複雑で良良く分からないことが多いという事
です。具体的な事柄は無かったですが、その結論論が、難しいこ
とをもっと優しくしようと、優しくしたものをもっと深く考え
ようと、そして、その深く考えたことを積極的に楽しく奉仕に
結びつけようと、こういった考えで今後のロ－タリ－に取り組
んでいきたいということです。  
次は午後の部ですが、分科会・R財団・⽶米⼭山奨学・姉妹地区と
いった内容です。まず、分科会ですが7・8⼈人のグル－プに分か
れ、討論論形式で⾏行行われました。

1 　最初の課題は 　「クラブ会⻑⾧長の役割と責務」についてと⾔言う
課題です。参加された⽅方はまだ、時期が早いせいか、具体的な
⽅方針は決まっていない⽅方が多いようで、私もクラブ会⻑⾧長の役
割、正直その場ではまだ考えがまとまっていませんでしたの
で、具体的な発⾔言は出来ませんでした。会⻑⾧長としてクラブをま
とめるのは当然のことですが、当クラブは幸いにも次年年度度はIM
のホストクラブでもあり、周年年⾏行行事も控えているので、それを
機にもっとクラブが⼀一致団結出来るようにと考えております。  
そして、奉仕委員⻑⾧長また各委員⻑⾧長にはたったの1年年ですので、⾃自
分の想いがあれば思いっ切切り活動に⽣生かしてほしいと思ってい
ます。また、細かい事や余計な事は⾔言いませんので、個々の皆
さんの能⼒力力を思う存分発揮して頂きたいと思っています。  
2 　会員増強・会員維持について話し合いが⾏行行われました。増強
については、若若い会員が多いクラブほど、会員の増強がうまく
進んでいるという話があり、様は、若若い会員が⾃自分の友達や仕
事関係から誘ってくる確率率率が⾮非常に⾼高くなっている。ベテラン
会員さんはもう勧誘する⼈人材も減ってきて、限界がせまってい
るのではないか。世代交代の意味も含めて、⼀一⼈人でも多くの若若
い会員さんを増やしましょう。といった意⾒見見が多かったです。  
会員維持については、これは3年年未満の会員が対象ですが  
スポンサ－の⼼心構えということで、新会員が⼊入会したら、きち
んと⾯面倒を⾒見見る。クラブ全体で新会員の事を意識識する。  
定期的にロ－タリ－情報委員会が知識識を教えるだけではなく、
サポ－トする。退会の原因は例例会がつまらないのではなく、例例
会で孤⽴立立することが⼤大きな原因であり、皆で声を掛けたり、
誘ったり、そしてロ－タリ－の楽しさも教えましょう。  
次は、R財団・⽶米⼭山奨学について話がありました。まず、R財団
ですが私が最も、いまだに良良く分からない分野です。内容は、
地区補助⾦金金・グロ－バル補助⾦金金・⾼高校⽣生奨学⾦金金などの話で良良く
理理解していない私が話すと、皆様に間違った情報を与える事も
良良くないし、かなり⻑⾧長時間になるので、ここでの報告は控えま
す。活動報告や詳細についてインタ－ネットに詳しく載ってお
ります。あと、R財団の最⼤大の活動としてポリオ撲滅活動があり
ますが報告によると、昨年年迄はポリオ・ウィルスの感染国はア
フガニスタン・ナイジェリアパキスタンの3ヵ国でしたが、現在
はパキスタン、⼀一国だけということで99％撲滅する事が出来、
残り1パ－セントを切切ったという報告がありました。  
R⽶米⼭山奨学記念念事業ですが、簡単に⾔言えば、⽇日本で学ぶ外国⼈人留留
学⽣生（⼤大学⽣生・⼤大学院⽣生）に対して、⽀支援する⺠民間の奨学団体
の事です。財源は私達ロ－タリアンの寄付によりまかなってお
ります。昨年年は⽇日本では724⼈人の学⽣生に⽀支援をしましたが、国籍
別に⾒見見ると、中国の学⽣生が全体の40.7％次に韓国が15.7％、ベ
トナムが9.7％となっており、世界から⾒見見ても、中国が33％韓国
が23％台湾が19％となっておりかなり国籍のバランスに偏りが
⾒見見られるのでもっと平均化し
ようという⽅方向に向かってい
ます。寄付⾦金金の事ですが、
2780地区は1⼈人平均15.200円
で全国で第5位となっておりま
す。また、頂いた寄付は全額
⽀支援に使われ、管理理費などは
全て利利息でまかなっていると
いうことです。あとは、学友
会や税制優遇といった内容の話がありました。（裏裏⾯面へ続く）

❖ 委員会報告
国際奉仕委員会・本多委員⻑⾧長  

3週続けてモンゴル関係の話になります。ウランバートルRCか
ら⼦子供の絵のカレンダー募集掲載をこちらで出してくれないか
との提案がありました。テーマは「⼈人類と平和と動物」で、⽇日
本らしい背景などが⼊入るといいと思います。対象となるお⼦子さ
んやお孫さんがいらしたら、描いてもらうよう声かけをお願い
します。受付は今⽉月末までです。 　

「PETS報告」  
⽊木村  頼弘 　会⻑⾧長エレクト  

 　 　3⽉月11⽇日会⻑⾧長エレクト研修セミナー（PETS）
に⾏行行って参りましたのでご報告いたします。午前
10時から休憩をはさんで午後6時まで⻑⾧長時間、講
習を受けてきました。今⽇日のセミナ－の内容をな
るべく簡単にお話したいと思っております。先
ず、午前の部は次年年度度RIのテーマ・⽅方針、及び地

区の運営⽅方針と予算の承認等が⾏行行われました。そして、基調講
演として、パストガバナ－の後藤さんより「クラブ・リ－ダ－
シップ・プラン 　元気なクラブをつくるために」という講演が
ありました  
 　それでは、次年年度度のRIの会⻑⾧長と次年年度度のテ－マについてお話
ししたいと思います。  
次年年度度のRIの会⻑⾧長はスリランカのKR  ラビ・ラビンドランという
⽅方で、紅茶茶のティ－バックを製造する上場企業の経営者です。  
 　また、経歴はスリランカ最⼤大の⿇麻薬防⽌止団体の会⻑⾧長もされて
おります、またポリオプラス委員⻑⾧長として、ユニセフと政府機
関と協⼒力力しスリランカの武装組織に⼀一時停戦をさせ全国⼀一⻫斉に
ポリオの予防接種を実現したという実績をもっておられます。  
その他、現在はスリランカの津波によって破壊された25の学校
を再建し15.000⼈人の⽣生徒を⽀支援しています。ロ－タリ－歴は40
年年でRIの理理事・財務⻑⾧長・財団管理理委員・RI研修リーダ－・地区
ガバナ－等、多くの役職を歴任されております。  
 　そして、次年年度度のRIのテーマは「世界へのプレゼントになろ
う」です。⽇日本語の表現としては少し⾔言い回しがしっくりきま
せんが、「世界へのプレゼントになろう」がテーマに決まりま
した。これは、どうゆう意味かと⾔言えば、「⼈人は地位とか⾝身分
に関係なく、才能・知識識・能⼒力力は誰もが持っているものです。
その、与えられた個々の才能・知識識・能⼒力力をロータリ－を通じ  
て、世界の苦しんでいる⼈人々から⽬目をそらすことなく、献⾝身と
熱意をもってプレゼントしよう。そして世界に真の変化をもた
らそう」という⾮非常に奥深い意味合いが有るそうです。  
次に地区の運営⽅方針についてですが運営⽅方針は7項⽬目あります。  
1番⽬目は奉仕活動を積極的に  
先ず、5⼤大奉仕活動に今まで以上に積極に取り組んでほしいとい
う事です。新しい会員の⽅方でわからない⽅方はこれを機に覚えて
下さい。Rの5⼤大奉仕＝職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・⻘青少年年
奉仕・クラブ奉仕の事です。そして、ロ－タリ－財団の地区補
助⾦金金、グロ－バル補助⾦金金を理理解し⼤大いにチャレンジしてほしい
ということです。それと皆さんご存知のポリオ撲滅活動を最優
先に取り組んでほしいということでした。  
2番⽬目は公共イメ－ジの向上  
マルチメデア等を利利⽤用して、その中で奉仕活動を広め、RCの影
響⼒力力をロータリ－を知らない⼈人たちに教えよう。そして、⾃自分
⾃自⾝身またはクラブが尊敬される存在になろう。また、ロ－タ
リ－デイを市⺠民参加の⾏行行事として実践しよう。新たに、公共イ
メ－ジを積極的に⾏行行ったクラブを表彰しましょう。


